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22 janvier 2024
18h30

« Nous aimerions profiter de l'occasion pour reconnaître que le territoire sur lequel nous nous
trouvons est la terre ancestrale des Premières Nations de la région du Traité numéro 7 et de la nation
Métis de l’Alberta, région III, et la maison commune de tous au regard de Dieu, un don précieux de
notre Créateur. »

Présents: Melissa Martel (Direction), Marie-Josée Fortier (directrice-adjointe), Annick Schumacher
(Présidente), Hugo McLaughlin (Vice-Président), Pascale St-Germain (Secrétaire), Virginie Caban
(Trésorière), Jade Caron-Neilson (Représentante de la communauté), Marie-Pier Dubé-Hazel
(Représentante de la maternelle), Nathalie Pickering (conseillère), Nathalie Carruthers (conseillère),
Geneviève Caouette-Lalande (conseillère), Chantal Desjardins (représentante Francosud), Mme Maggie
Thibault (représentant des enseignants), Ashley Mercredi (conseillère)

Absents : Cyrille Samnick (conseiller), Yadira Campos (conseillère)

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance des territoires et prière
Ouverture de la réunion à 18:34 proposée par Annick Schumacher, secondée par Hugo
McLaughlin, adoptée à l’unanimité.

2. Adoption de l’ordre du jour
Adoption de l’ordre du jour proposée par Annick Schumacher, secondée par Marie-Pier
Dubé-Hazel, adoptée à l’unanimité.

3. Adoption du procès verbal du 20 novembre 2023
Adoption du procès-verbal proposée par Annick Schumacher, secondée par Pascale
St-Germain, adoptée à l’unanimité.

4. Rapport du représentant Francosud (Mme Desjardins)

● Mme Desjardins est notre nouvelle représentante du FrancoSud pour le reste de l’année
● Introduction du conseil NDP
● Beaucoup de changements en Novembre au sein du FrancoSud. 23 janvier - première

réunion du FrancoSud de l’année. Donc pas beaucoup de mise à jour. Il y en aura plus
après la réunion du 23 janvier.

● Au sujet de la lettre des subventions pour les écoles Catholiques et avoir droit aux
casinos. Il y aura un souper avec l'évêque en avril. Le FrancoSud a besoin d’obtenir de
l'information précise sur les impacts de ce manque de financement dans nos besoins,
quels sont nos manques, qu’est ce que ce financement apporterait à l’école, etc.

○ Annick Schumacher a été invitée et elle participera à la réunion de Mars du
FrancoSud pour présenter le cas de NDP. La préparation du dossier est en cours
et inclura une comparaison avec les autres écoles. Le temps alloué est de 15

https://docs.google.com/document/d/13QJS73o5k9jQbW88_fnK9Hfq1shSTgge/edit?usp=sharing&ouid=113492523304749948983&rtpof=true&sd=true
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minutes, temps partagé avec les autres écoles. Le côté moral va sûrement être
abordé.

● Questions pour Mme Desjardins:
○ Pour quand est prévue l’ouverture de l’école Silverado? Septembre 2025 (2

campus k-6, 7-12)
○ Est ce que les écoles seront affectées? Avec une augmentation de 3.25% par

année dans toutes les écoles du FrancoSud, la demande va se rééquilibrer

5. Rapport de la prématernelle Pommes de Reinettes

● Demande officielle pour opérer un camp d’été au SE entre les mains de FrancoSud.
Devrait recevoir une réponse sous peu. Mme Desjardins va faire un suivi. PDR aimerait
ouvrir à la Francophonie.

● En septembre, 16 enfants en âge et 3 à la prémat en âge de la maternelle, donc
possiblement 19 au total pourrait se joindre à NDP. Une autre journée porte ouverte au
mois de mai. Trousse à partager.

● La demande de dons de NDP à Pommes de Reinette n’a pas encore été présentée au
conseil. La demande sera présentée à la prochaine réunion PDR. Est-ce que la
demande est encore pertinente? oui selon Annick Schumacher et Hugo McLaughlin car
la bourse du gouvernement sera insuffisante pour tous les projets (buts, arbres, jardins)

● Niveau de la communauté: Mois de la francophonie. Sur le site de la ACFA, c’est le
temps de faire les achats

6. Rapport de la direction/représentante des enseignants

Mme Mélissa Martel
● Présentation de l’ébauche du calendrier 24-25. Le calendrier a déjà été présenté au

personnel enseignant.
● Début des classe 29, rentré progressive pour la maternelle, 30 septembre-

journée de la réconciliation, Fall break en novembre 7-8 et 11-12, décembre 23-3
(possiblement le 6 janvier pour préparer le retour), 28 janvier - mardi (journée
PD), Semaine en février - semaine du 17, Semaine de relâche- semaine du 24
mars, dernière journée le 26 juin

● Question ou commentaire:
○ assez de jours d’enseignement? - 180 jours d’enseignement, 16 journée

sans enseignement
○ suggestion de changer le 17 mars (un lundi) pour le 21 ou 31 mars
○ 6 janvier - Du point de vue des parents? On a hâte que les enfants

retournent à l’école, une journée supplémentaire peut-être stressante
pour les parents du point de vue des vacances.
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○ Les enfants ont maintenant 3 semaines de relâche (novembre, février et
mars) ça peut aussi être un stress pour certaines familles.

○ Le calendrier est en consultation avec les parents et les enseignants

● Nouveau code de vie de l’école- envoyé durant la semaine du 17 janvier
○ Remettre à jour et un outils clairs et précis
○ Analyse des autres codes d’école
○ développer avec un comité d’ enseignants (3-4), Mme Mélissa Martel et Mme

Marie-Josée Fortier
○ À lire et signer avec l’enfant
○ feuilles de réflection adaptées à l’âge - outils de gestion et communication avec

la maison pour discussion et réflexion avec l’enfant.

Mme Maggie Thibault: L’intention est de faire des vidéos comme celles préparer pour les règles
de la cours et des affiches avec une copie dans chacune des classes.

Mme Maggie Thibault au sujet des activités en février
● Mois de l’histoire des Noirs. Beaucoup d’activités:

○ jeux de sociétés jouer en Afrique
○ spectacle culturel, collations
○ Par semaine: projets d’art, activité pour parler du racisme, livre, coloriage,

danses, compréhension de texte, vidéo sur l’histoire de certaine personnalité
noires par exemple Martin Luther King

● Cours de danse (4 cours par classe)
○ Demande du conseil: possibilité de filmer lors du dernier cours et partager avec

les parents

7. Rapport de la présidente

● Retour sur le souper des enseignants: tout était excellent, belle ambiance
● Collecte de bouteilles ($401, 85) Merci à Hugo McLaughlin pour les voyages en camion.

À refaire. Possibilité de faire venir un camion après l'événement.
● Retour sur le déjeuner de Noël et popcorn: tout le monde était festif et joyeux. Pain aux

bananes de Mme Mélissa Martel fut un succès. Pommes plus vendeur que les oranges.
Les surplus ont été distribués à nos familles dans le besoin. très bien organisé.
Popcorns- toujours bien apprécié des élèves (et des enseignants).

● Bourse de 500$ (Alberta school grant - Gov de l’éducation)
○ Nathalie Pickering a consulté AHS et Simply Counselling (deux psychologues et

une étudiante en psychologie, Mme Marie-Chantal). Genre panel de discussion.
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○ Recommandation: pour un sujet plus global, la communication est suggérée car
cela englobe plus. comparativement au 3 autres sujets présentés. Sondage pour
la date (intérêt). Possibilité de le faire “live” en même temps.

○ date - 14 mars
○ Format: Présentation en anglais (mais traduite en français). période de questions

bilingues

Proposition: Est ce que quelqu’un s'oppose à la rencontre de deux heures avec Simply
Counselling. pas d’opposition. Invitation des parents de la garderie (pas d’opposition)

Action:
1. Vote à la société
2. Faire une sondage pour l’intérêt, possibilité de poser des questions à l’avance (lien pour

un site)
3. Demander une description plus détaillée de la communication relationnelle
4. Nathalie Pickering va demander si l’option virtuelle est aussi disponible. s’informer sur

les liens, le contrat et besoin d’une facture. A vérifier: est ce qu’on peut enregistrer pour
partager (genre disponible pour la semaine). A-t-on accès a du matériel pour faire la
promotion?

● Projet danse du printemps:
○ soirée poutine et danse et jeux de gazon
○ cette année avec Square, ca va faciliter
○ date: 10 mai
○ DJ avec miss poutine
○ souper de 5-7
○ danse de 18:00- 19:30
○ Action

■ Annick Schumacher: va vérifier avec DJ Justin et Miss Poutine

8. Varia

● Le conseil a reçu la Bourse Alberta Community Facility and Enhancement Program
(CFEP) pour un total 24 420$

○ Annoncé avec la communauté
○ 18 mois pour compléter et rendre des comptes au gouvernement
○ Recherche de bénévoles pour aider- création d’un sous-comité membres du

conseil, parents (priorité- but de soccer et tapis du gaga ball, arbres, jardins)
○ Action Demander à Cyrille Sammick
○ autres bénévoles: Nathalie Pickering, Virginie Caban, Hugo McLaughlin, Mme

Mélissa Martel, Annick Schumacher
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○ Suggestion: leçon de la classe extérieure: commencer toute de suite

9. Date de la prochaine réunion

Prochaine réunion 12 février @ 18:30

10. Levée de l’assemblée
Annick Schumacher propose la levée de l’assemblée à 20:43 , secondée par Virginie Caban,
adoptée à l’unanimité.


